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29/O7/2019 - ConseIho de Administracao e conselho Fiscai

Afa da R帥NiÅo EX皿roRD-NÅR-A do Conselho de Administracao e do Conselho Fiscal do

Inst軸o de Previdencia Municipal de Ubatuba -一PMU′ 「eatizada aos vinte e nove dias do mes de

julho de dois mil e dezenove′ aS nOVe horas na saLa de reuni6es da sede do IPMU. Presentes os

Conselheiros Administrativos‥ Carlos Edua「do Castilho′ Ffavio Bellard Gomes′ Gisele Aparecida dos

Santos′ G脆肥Cia Gomes da Siiva, Lucas Gustavo Ferrei「a Castanho′ Maria de Fatlma Mateus, Marcelo

da Cruzしima′ Rosangefa B「iet da Siha Leite e S蝿Moraes Stefani Lima. Presentes os Consetheiros

Fiscais: Ant6nio Carlos Be巾Gomes′ Cicero 」os6 de 」esus Assun蜜o e Rozemara Cabral Mendes de

Carvalho. Presentes os membros da Di「eto「ia Executiva‥ Sirleide da Siiva, Presidente, Fernando

Augusto Matsumoto′ Diretor Financeiro′ M拒i∂ Conce時O Femandes Famadas Rolim′ Diretora

Administrativa’Wellington Din吃Contador e Luiz Alexandre de Oliveira, Agente Administrativo. O

Conseしheiro Benedfro de O柄eira 」ulio tem軸a just龍ada por estar em gozo de ferias. Aberta a

reunLao′ a Presidente do IPMU′ Si「leide da Siiva’informa aos conselheiros Administrativos e Fiscais

e demais membros da Direto「ia Executiva’que eStamOS reCebendo a vis鳴dos 「epresentantes do

Itau Unibanco′ Chrystieしomba「di da Supe「intend台ncia de Investidores lnstitucionais e Mara Rubia

dos Santos Cezar da Superintendencia Comercial Poder P心blico/Ge「ente Comercial Poder P軸co,

COm O Objetivo de passa「 visao da institui軍o com reLa街o ao mercado軸anceiro bem como

OPO巾nidades de investimentos no curto e medio prazo. Com a palavra′ Chrystie Lombardi,

agradece a oportunidade e informa que fafa uma breve expLanacao institucional sobre lta A思Set

Management′ que 6 o braap do峨Unibanco especiauzado em gestao de recursos de 。ientes,

uma das maiores gestoras privadas de fundos da Am6ricaしatina′ COm aPrOXimadamente lOO

PeSSOaS focadas em est「at6gias de investimento′ dispondo de um portf6Ito ampしo, que Permde

Oferecer produtos adequadosおpa「ticularidades de cada cliente, COniiderando diferentes

O申etivos e pe南s de risco・ Na sequenc屯faz uma exp鳴mac§o do Cen誼o Macroecon6mic。‥ China

(nao se espera as assinatura de um acordo come「cial entre China e EUA no curto prazo, maS ainda

ha ∈ SPeranCa de que se possam evitar (Ou aO menOS POSte「gan a imposぜO de novas tarifas sob「e

O COmerCio bilateral. Caso tais tarifas s車m mesmo impostas, haveria efeitos negativos adicionais

SObre a atividade chinesa o que exigirfa nova§ PO胸eas de suporte ao crescimento), Estados Unidos

(houve uma sinal垂あforte por parte do Comit全de Po陳a Moneta而a em prover novos

estimulos′ CaSO nfo h如Sinais mais positivos para a atividade econ6mica. A leitura銅e que ha

mufros riscos negativos ao mesmo tempo e que mesmo que nenhum deles se materiaしize no cu「to

PraZO′ a incerteza reinante ja pr匂udiea o crescimento o quejust龍aria quedas deju「os. Por conta

disso′ eSPeramOS dois cortes de juros ao [ongo do segundo semestre), Europa (diante de riscos

imporfantes na esfera dom6stica e inte「nac己onaL o Banco Central Europeu parece querer dar ainda

mais suporte para a economfa. At6 por que os dados de atividade seguem muito fracos na

margem′ SObretudo os dados de con縄nca industriaしA incerteza com o Brexit volta ao radar do

me「cado′ traZendo um 「isco baixista para a atividade de toda a regiao) e B「asil (Seguimos

COnfantes quanto a aprovacao da Reforma da Previdencfa. O ambiente po姐co vohou a melhorar

abrindo espa印novamente para a aprovaぜO da mat6ria na c含ma「a antes do recesso parfamentar

em meados dejulho. Com o ambiente exte「no mais benigno e com dados econ6micos fracos, O

Copom sinattzou atraves de suas prQjec6es que hfrompIo es囲O Para COrteS de juros. Com isso,

C謝para quedas ainda mais intensas do「eVISamOS O nOSSO
que a que esper短amos: aPOStamOS
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h垂em tres co巾es de与Obps cada′ levando a taxa dejuros para 5% a.a.). Para fulalizar a reuniao,

exP6e as aIternativas de investimentos no segmento de renda va「iavel e renda fixa (estrat6gias,

CaraCteristicas e a融se de desempenho). Nada mais havendo a tratarfoi encer「ada a reunifo e

Para que COnSte, eu, RosangeLa Briet da Siivaしeite, 1

ata que ap6s [ida e aprovada, Vai por mim assinada, e
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